



Sachrang: Nach Schnee- nun Sonnenpracht

Beitrag

Dieser April sendet einen durch ein Wechselbad der Gefühle: Zwischen fröhsommerlichen Temperaturen und einem unerwarteten Wintereinbruch mit Schnee, ist alles mit dabei.

Das Bergsteigerdorf Sachrang zeigt sich dabei jetzt in blühender Pracht. Die kostenlose Broschüre über das Bergsteigerdorf Sachrang gibt es bei der Tourist Info Sachrang, Tel. 08057/909737 bzw. unter www.aschau.de

Fotos Herbert Reiter





Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Aschau
2. Bayern
3. Chiemgau
4. Frühling
5. Rosenheim
6. Sachrang